

Sieg für Wittenberger Mixed-Duo

Petra Neumann und Andreas Höpke qualifizierten sich für Cup-Finale

Das Tennis-Team Petra Neumann und Andreas Höpke vom SV Grün-Rot Wittenberge setzte sich beim Erstrunden-Turnier des „Kia Mixed Cup 2011“ gegen die Konkurrenz durch. Ausrichter des Amateur-Turniers waren der Tennisclub Bad Wilsnack und das Autocenter Dinnebir. Wie die Gewinner-Teams der weiteren 31 Erstrudenturniere in ganz Deutschland hat sich das Duo durch seinen Sieg für das Finale des „Kia Mixed Cup 2011“ qualifiziert, das am 10. Und 11. September 2011 im renommierten Frankfurter Tennisclub Palmengarten ausgetragen wird.

Im Frankfurter Finale kämpfen die 32 gemischten Doppel nicht nur um den Gesamtsieg, sondern auch um die Qualifikation für die „Kia Amateur Australien Open“. Diese alljährliche Amateur-WM, an der 16 Mixed-Teams teilnehmen, wird im Januar 2012 zeitgleich mit dem Grand-Slam-Turnier der Profis in Melbourne ausgetragen. Und wie bei den Stars findet das Finale in der Berühmten Rod-Laver-Arena statt.

